

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

19:20:00 05.10.2016

Daniel Droste

Am 5. Oktober 2016 alarmierte die Leitstelle HSK in der Mittagszeit die Feuerwehren Meschede, Eversberg, Wehrstapel, die Funkgruppe der Feuerwehr, den Rettungsdienst und das DRK Meschede zu einem ausgelösten Rauchmelder in einem Wohnheim mit 50 Bewohnern.

Nach wenigen Minuten rückten der RTW1 und der ELW1 (Rotkreuz Meschede 1-RTW-1 und Rotkreuz Meschede 1-ELW1-1) zur Einsatzstelle in die Innenstadt aus.

Zum Glück handelte es sich nur um angebranntes Essen in einer Wohnung. Die Feuerwehr lüftete das Gebäude und der Einsatz war somit beendet.

Es gab zum Glück keine Verletzten.